

Fotos: Maurice Shourrot



Für den Alltag kleidet sich Veronika eher ganz natürlich, aber für das „Krone“-Fotoshooting standen ihr Stil- und Farbberaterin Daniela Erath-Mohr und Visagistin Marina Böhler beim Styling zur Seite.



© Für berufliche Termine darf es auch ein eleganter Hosenanzug sein. Mit ihrer Größe stehen Veronikas lange Kleider ausgezeichnet. Veronikas Lieblingslook ist und bleibt bequem und unkompliziert – mit Jeans und Shirt.

„Ohne mein Volleyball werde ich grantig!“

Veronika Zeferino de Oliveira (34) aus Kennelbach hat mit der „Krone“ über ihren Modestil und das Leben als berufstätige Mutter und Profisportlerin gesprochen.

Ich glaube, es fragen sich viele, wie ich alles unter einen Hut bringe“, gibt die 34-Jährige zu. Die junge Mama von zwei Söhnen (eins und drei) ist mit Fußballer Sidinei de Oliveira verheiratet. Die beiden Eheleute verbindet unter anderem die Leidenschaft zum runden Leder.

Dinge wie Fortgehen wichtiger, bis sie plötzlich wieder das Volleyballfieber gepackt hat. Dank ihres Ehrgeizes schaffte sie es mit 28 sogar in die erste Bundesliga. „In diesem Alter kommt kein Verein mehr auf dich zu, also hab ich das selbst in die Hand genommen. Alles, was ich erreicht habe, entstammt meinem eisernen Willen.“

Schlechte Laune ohne Sport-Training
Bei Veronika ist es der Volleyball, der die Freude am Spiel weckt. „In der Schule musste ich wegen meiner Größe ins Team, und ich mochte es erst nicht.“ In der Jugend waren dann andere

Heute noch spielt die 34-Jährige erfolgreich in der zweiten Bundesliga und trainiert mehrmals die Woche für die Spiele am Wochenende. „Volleyball ist mein Ausgleich. Ohne den Sport



würde ich am Rad drehen und wäre grantig“, so Veronika über ihre Leidenschaft. Unterstützung im Alltag mit Kind und Kegel bekommt sie von ihren Eltern. „Ohne sie wäre das alles nicht möglich“, sagt Veronika sichtlich dankbar.
Praktisch und leger für den Alltag mit Kindern
Beruflich hat die gelernte

Maschinenbautechnikerin ebenso ihre Erfüllung gefunden. Sie ist seit acht Jahren als Finanzcoach tätig. Wie kam das? „Ich habe selbst die Erfahrung bei einem Wohnungskauf gemacht, dass mir ein unabhängiger Finanzcoach innerhalb von drei Tagen mit einer Finanzierung helfen konnte, während mich mein Banker wegen fehlender Eigenmittel

nicht einmal zum Gespräch treffen wollte“, erzählt sie. Gerade in finanziell schwierigen Zeiten sei es wichtig, dass man nach individuellen Lösungen sucht, was Veronika für ihren Kunden auch tut. Mit Beruf, Sport und Familie wundert es nicht, dass sie nicht viel Zeit in ihr Styling investieren möchte. „Ich bin meist sehr leger unter-

Veronika liebt es praktisch. Man trifft die 1,80 m große Sportlerin meist in bequemen Jeans und T-Shirt. Geht's zur Arbeit, darf es dann auch eleganter und richtig taff sein.

Stil und Farbberaterin Daniela Erath-Mohr



ANZEIGE

GESÜNDER Leben

GESÜNDER Leben
www.gesunderleben.at
TOP-THEMA Sexualmedizin ist bei jeder Krankheit ein wichtiges Fach

Achten Sie auf sich!
HEISSHUNGER ADE Erfolgreiche Diäten sind so individuell wie wir selber – und das ohne Verbote

FASZIEN-ÜBUNGEN Ein Netzwerk aus kollagenen Fasern durchzieht unseren ganzen Körper

FARBRAUSCH(EN) Weiß, rosa, rot oder blau? Geräusche unterstützen das Wohlbefinden

ALLERGIK AUFGEPAKT

Jetzt NEU im Handel!
Oder im bequemen Abo erhältlich unter gesunderleben.at

WAS WIRKLICH Hilft UND WARUM DETEKTIVARBEIT BEI DER DIAGNOSE